

YA VIENEN LOS PARQUIMETROS

(PAGINA TRES)

*El Sol
Marianao*

Julio 28/58

SABIOS pertenecientes al Año Geofísico Internacional, tras sesudos estudios científicos, temen posible el desviamiento del eje de la Tierra.

No está fuera de la realidad. En el actual estado de cosas en que se encuentra el mundo entero, ¡poco falta ya para que a la Tierra la partan por el eje!

YA VIENEN...

En nuestra anterior edición dimos a conocer a todos los marianenses la noticia de que se estaba tramando, muy en secreto, la instalación de parquímetros en nuestra Ciudad. Pues bien, hoy podemos confirmar lo que sólo parecía un intento, señalando que ya han sido adquiridos más de tres mil de estos "ladrones sin brazos" para ser instalados fuera de la Capital, dándosele preferencia, claro está, a las zonas más transitadas de nuestra Ciudad que Progresá. Así pues, lo de la invasión de los parquímetros que pronosticamos será en breve una realidad en nuestro Marianao, sin que se haya tomado en cuenta para nada nuestra condición de ciudad preferentemente residencial. La cosa es de tragar, y para inventar o importar aparatos tragones, somos un pueblo de privilegio.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA